ふれあい写真館



・2/25 笑顔で投げ掛ける元気の輪・

中央区民センター(南2西10)において、中央区老人クラブ連合会主 催の第33回中央区老連輪投げ大会が行われ、区内の老人クラブから約 240人が参加しました。



▲女性は3.5~元、男性は最大4~元先の棒を 狙います

この競技は、輪を投げ、入っ た棒に書かれた点数の合計得点 を競い合うもの。得点の高い棒 に輪が入ると、周囲からは大歓 声が上がり、会場には笑顔が広 がっていました。



▲団体戦で優勝した西地区老人クラブ 和老会の皆さん

2/26 道ばたに、古き良き札幌

「まち」の歴史をさまざまな視 点から振り返るおしゃべりカフェ が大通公園まちづくりセンター (北1西9)で開催されました。

この日は、新聞のコラムなどで もおなじみの塚田敏信さんが講師 (町先案内人)となり、「ご近所道 ばた博物館」をテーマに、街区表 示板やマンホールなど、道ばたの 見落としがちな景色から分かる昔 のまちの姿や意外な札幌の素顔に ▲昔は広告入りの街区表示板もあったこと ついて講演しました。



ご存じでしたか?

・3/4みんなで考えるまちの未来・



札幌プリンスホテル国際館パ ミール(南3西12)において、 中央区まちづくり会議が行われ、 区内の連合町内会や中央区災害 防止協力会、中央消防署など関 係機関から約80人が参加しまし

会議では、継続的に取り組ん できた「地域防災」と、今年新 ■たに加わった「市電を活かした

まちづくり」の取り組み結果についてと来年度の予定が報告されました。 なお、詳しい内容については中央区のホームページ(http://www.citv. sapporo.jp/chuo/の「トピックス」に掲載しています)をご覧ください。